



Chaque année, le Bureau de la traduction de Services publics et Approvisionnement Canada organise un examen d'accréditation en interprétation en langues officielles (français et anglais) pour recruter des candidats qualifiés qui souhaitent interpréter les rencontres des ministères et organismes fédéraux ainsi que les travaux du Parlement du Canada. La réussite de cet examen est un préalable pour la prestation de services d'interprétation en langues officielles pour le compte du Bureau de la traduction. Ce processus rigoureux d'évaluation des compétences linguistiques en langues officielles et des compétences techniques en interprétation simultanée est le gage de qualité qui assure au Bureau sa réputation au Canada et dans le monde.

Cette année, **l'examen se déroulera le vendredi 4 novembre 2022** au moyen de la plateforme en ligne VidCruiter. Les personnes souhaitant participer à l'examen sont priées d'envoyer un courriel portant l'objet « Examen d'accréditation en langues officielles 2022 » et incluant leur curriculum vitae à TPSGC.BTInterpretesPrincipauxLO-TBSeniorInterpretersOL.PWGSC@tpsgc-pwgsc.gc.ca. Le curriculum vitae doit démontrer que la personne répond aux critères d'admissibilité affichés [ici](#). **La date limite pour envoyer votre courriel d'intérêt est le 24 octobre 2022.**

Every year, Public Services and Procurement Canada's Translation Bureau holds an accreditation exam in Official Languages (English and French) interpretation in order to recruit qualified candidates who wish to interpret the meetings of federal departments and agencies as well as proceedings of the Parliament of Canada. Candidates are required to pass this exam in order to provide Official Language interpretation services on behalf of the Translation Bureau. The Bureau's accreditation exam is a rigorous assessment of language proficiency in Official Languages and of technical skills in simultaneous interpretation. It guarantees quality and maintains the Bureau's reputation in Canada and around the world.

This year, **the exam will be held on Friday, November 4, 2022** via the VidCruiter online platform. Individuals interested in taking the exam are asked to send an email with the subject heading "Official Languages Accreditation Exam 2022" including their resume to TPSGC.BTInterpretesPrincipauxLO-TBSeniorInterpretersOL.PWGSC@tpsgc-pwgsc.gc.ca. The resume must demonstrate that the individual meets the eligibility criteria posted [here](#). **The deadline to send your email of interest is October 24, 2022.**

